
Fête de Wallonie… « non merci! »
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Marie-Rose Cavalier-Bohon, ancienne membre du Parlement de Wallonie, a
partagé avec nous ce courrier qu’elle a envoyé aux président du Parlement
wallon, des Membres du Bureau et du Ministre Président du Gouvernement de
Wallonie, ainsi qu’aux différents députés. Elle y explique pourquoi elle
refuse leur invitation à la cérémonie officielle des Fêtes de Wallonie en
cette année 2021.

Mesdames Jacqueline Galant, Sophie Pécriaux, Sybille de Coster-Bauchau,
Messieurs J‑Claude Marcourt, Manu Disabato, et au Ministre Président du
Gouvernement ; Mer Elio Di Rupo.

Chères Mesdames et Chers Messieurs les Députés,

Comme ex-parlementaire wallonne, c’est toujours un plaisir pour moi de
recevoir une invitation venant d’une Assemblée importante en termes de
choix politiques pour notre Région .

Assemblée pour laquelle j’ai tenté de donner le meilleur au travers des
compétences qui m’étaient attribuées, car son rôle de relais entre
l’U.E, le Fédéral, les entités fédérées et sa tutelle sur les Communes,
est déterminant.

L’invitation de ce jour, me laisse plus que perplexe.

En effet, pour assister à cette cérémonie, aux propositions ou bilans
politiques des uns et des autres, qui sont pour moi indispensables dans
la compréhension des mesures prise en fonction de l’intérêt général, je
dois nécessairement présenter « un certificat Covid numérique de l’UE »
!!!!

https://nouveau-monde.ca/fete-de-wallonie-non-merci/
https://www.kairospresse.be/fete-de-wallonie-non-merci/


Curieuse, j’ai donc lu les étapes de ce certificat indispensable pour
recouvrer la possibilité de voyager et ….plus simplement, d’assister, à
quelques km de chez moi, à la mise en valeur de l’Assemblée régionale
(https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/fr/ip_21_2593)

Suite à cette lecture, j’en déduis qu’à chacun de mes déplacements, même
pour vous entendre,  je dois quand même présenter :

– soit une vaccination complète ( très mal nommée me semble-t-il,
puisqu’il s’agit d’une thérapie génique qui a obtenu une autorisation de
mise sur le marché » PROVISOIRE, mais que l’on promotionne à
tout va !) ,

– un test PCR( remis au goût du jour sans arrêt, dont les trop nombreux
cycles d’analyse (dixit Mer Van Laethem) montrent tout et n’importe
quoi, …mais ils sont quand même utilisés pour la poursuite des mesures
prises suite à « ladite pandémie » !),

– un certificat médical qui atteste ma guérison, tout ceci, de manière à
correspondre aux diktats sanitaires et validés par les Assemblées
politiques.

Ces diktats sont pour moi, tout à fait disproportionnés, voire
mensongers, puisque pour voyager aujourd’hui, même « vacciné » , de
nouveaux tests sont exigés et doivent être négatifs. 

A ce sujet, j’ai sans doute mal lu « la loi pandémie » …serait-elle la
base de l’application de ce certificat de traçage national ou non ?

Comme en France, cette application est-elle décidée ?

Merci de m’éclairer à ce sujet.

Mesdames , Messieurs les Députés, je dois vous dire que cette invitation
« sous conditions » me met mal à l’aise , j’espère aussi que je ne suis
pas la seule !!!

Il me faut donc, pour pouvoir fêter notre Région, pour pouvoir vous
entendre, vous présenter officiellement le fait que je ne suis pas
malade. Ces conditions dépassent mon entendement !

Juste une question encore : allez-vous persister dans cette fuite en
avant, vers un monde de surveillance à tout crin , de contrôle partout,
même au sein des Assemblées dites démocratiques et citoyennes ?

J’ai juste l’impression en vivant ces difficultés qualifiées de
« sanitaires », portées fièrement par les autorités politiques, de vivre
un cauchemar !

https://ec.europa.eu/commission/presscorner/detail/fr/ip_21_2593


C’est la raison pour laquelle, ce 18 septembre, lors des Fêtes de
Wallonie et jour de mon anniversaire, je ne pourrai pas vous rejoindre
pour les raisons invoquées et je le regrette.

Comme dit le Président Macron , « le jour d’après ne sera pas le jour
d’avant » !!!!Vous portez ces choix politiques de manière, me semble-t-
il, avec obéissance et irresponsabilité. Dommage !

Une toute dernière remarque ; l’Assemblée wallonne fut pour moi, magique
de « pouvoir, de savoir, d’espoir ».

Bien à vous

M‑R Cavalier

Deux pièces jointes si vous avez du temps …et si cela vous intéresse.

Bientôt un identifiant numérique pour tous ? | Les Echos 
Entreprises, institutions internationales et ONG rêvent d’un système
mondial permettant d’authentifier l’identité de n’importe qui, n’importe
où. 
www.lesechos.fr

Scoop : qu’est-ce que le Great Reset recherche vraiment avec le passe
sanitaire ? – Le Courrier des Stratèges (lecourrierdesstrateges.fr)
Mais en quoi le Great Reset a‑t-il vraiment besoin du passe sanitaire
pour se mettre en place ? Cette question dont on pressent l’importance
grandissante depuis plusieurs semaines, et qui s’impose aujourd’hui
comme la charnière explicative des politiques publiques, donne lieu à de
nombreuses supputations. 
lecourrierdesstrateges.fr
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